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币分叉是利空还是利好（币分叉有好处还是坏处）

最近有一位之前找过的用户问了我们小编的一个问题，我相信这也是很多币圈朋友
经常会疑惑的问题：币分叉是利空还是利好相关问题，币分叉有好处还是坏处相关
问题，带着这一个问题，让专业的小编告诉您原因。

如果你有比特币，那么对于你来说就是好事，因为只要分叉成功，你的财产就会增
加，如果你没有比特币，我就不建议你购买分叉币，因为分叉币基本都是垃圾，根
本就没人要

分叉币，顾名思义，来源于区块链中“分叉”的概念。早期对于比特币的分叉，是
针对比特币的区块扩容问题产生的妥协方案。

分叉意味着对比特币的一次不完全升级，升级后，部分未升级的节点拒绝验证已经
升级的节点生产出的区块，不过已经升级的节点可以验证未升级节点生产出的区块
，从而分出了两条链。

现在市场上山寨币泛滥，实际上就是一些分叉币。

典型的分叉币操作是：通过宣布分叉币，为每个用户按1:1的比例赠送特殊的新“分
叉币”“糖果”。

在用户普遍获得分叉后的新币之后，自然会产生交易需求，这时可以引导舆论，以
庞大的用户数量和交易需求倒逼交易所上币。

而在交易所上币之后，分叉币持有者先用一定的资本拉高分叉币，营造出追捧假象
，再将自己“预挖”的分叉币卖出套利。

但是玩家也可以认为某些分叉币有价值，从而进行跟进，因此分叉币交易所也是有
价值的，现在还开展这类活动的还很多，比如bitfinx、币升、币安等。

首次分叉发行的英文名为Initial Fork Offering，缩写为IFO。 首次分叉发行与首次
币发行不同，IFO通常是建立在主流加密货币的基础上进行分叉，通过分叉前持有
主流加密货币即可获得数量相等的对应分叉的分叉币，即另一种虚拟货币。

根据中国人民银行等部门发布的通知、公告，虚拟货币不是货币当局发行，不具有
法偿性和强制性等货币属性，并不是真正意义上的货币，不具有与货币等同的法律
地位，不能且不应作为货币在市场上流通使用，公民投资和交易虚拟货币不受法律
保护。
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温馨提示：以上解释仅供参考，不作任何建议。相关产品由对应平台或公司发行与
管理，我行不承担产品的投资、兑付和风险管理等责任。

应答时间：2021-08-13，最新业务变化请以平安银行官网公布为准。 

[平安银行我知道]想要知道更多？快来看“平安银行我知道”吧~ 

感谢您阅读本篇对币分叉是利空还是利好的详细介绍，如果你对币分叉有好处还是
坏处还不够了解，想进一步学习关于币分叉是利空还是利好的知识，可以在本站首
页搜索你想知道的！
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